

令和3年度  
吉岡中学校  
学校だより  
9月24日号

大志にいどみ 希望を燃やす 生徒と教師



# 健児が丘

誠実てらす吉岡中学校

## 【目指す生徒像】

- よく学ぶ生徒
- 心豊かな生徒
- 健康でたくましい生徒



## 考え続け、工夫して実行すること

熊谷市立吉岡中学校長 川上 嘉久

秋分の日が過ぎ、朝夕にこれまでとは違った寒さを感じ、秋の気配を感じる今日この頃です。夏休み後の期末テストもすでに結果が返され、これまでの取り組みの反省と次に向けての準備をしていることと思います。学習の評価は、テストだけで決まるものではありません。日々の授業に対する姿勢や提出物、作品や実技など多くの要素が関係しています。点数だけを気にするのではなく、授業や提出物など自分の取り組みを考えてみることも大切です。今後、手にする通知票もそのような視点からじっくり見てください。そして、後期の生活へとつなげてください。ご家庭でもお子さまの頑張った姿などを一緒に振り返り、よくできたところは褒めてあげてください。よくできなかつたところは、何がいけなかつたのか一緒に考えて、次につながる取り組みの実行をお願いいたします。

さて、夏休みが明け、8月31日から9月17日まで、分散登校を実施してきました。各ご家庭におかれましては、昼食の準備等ご協力いただきありがとうございました。学校ではタブレット端末をご家庭に持ち帰ったり、集会を体育館に集まらず、各教室においてリモートで行ったりするなど新しい取り組みをしています。新人戦の県大会が中止となるなど、『新しい学校生活様式』の中、行事を通して育つリーダー性や協力性など「生徒の学びや育ちの育成」を図るために、行事等は、中止ではなく縮小または延期をして実施する方向で考えております。

9月18日（土）に予定していた第75回体育祭は、10月26日（火）に実施予定としました。他の行事同様、新型コロナウイルス感染症の拡大防止のためにこれまでとは違った取り組みをせざるを得ません。特に、保護者の皆様方には、参観をご遠慮いただくことをお願いしています。「応援の場での三密回避と接触人数の制限」などが理由です。ご理解いただきますようお願いいたします。現在、体育科を中心に、練習方法や種目内容、生徒の座席配置などこれまでとは違う形で取り組んでいます。（詳細は下記をご覧ください）

また、体育祭の移動に伴いまして10月下旬に予定されていた银杏祭も合唱練習の時間確保などの観点から11月26日（金）に合唱のみ行う形で実施する予定です。

なお、今後の感染状況によりましては、これらの対応を変更することがあることをご承知おきください。「生徒たちの思い出を作る場面を大切にしたい」との思いで我々教職員も、これからの学校行事等について考え続け、工夫し、実りあるものにしていきたいと考えています。

### 体育祭での感染症・熱中症対策について

- 1 応援の場での三密回避と接触人数を制限するため、保護者・地域の方々（来賓を含む）の参観を見合わせる。
- 2 「みんなでジャンプ」は密状態となるので今年度は行わない。
- 3 開閉会式・競技・応援などの場面で、互いの距離を意識し、十分な間隔（1m以上）をとる。
- 4 可能な限りマスクを着用して活動するが、熱中症対策や激しい運動時はその限りではなく、適宜自分の判断でマスクを外す。
- 5 応援は、声を出さずに拍手などで行う。
- 6 開閉会式は、できるだけ簡略をするが、準備運動、諸注意は安全上、またケガ防止上行う。
- 7 競技の合間などで手指消毒を徹底し、生徒には随時、給水をするように呼びかけをする。  
※手洗いとアルコールによる手指消毒は、登校後と競技の前後、教室へ戻る時に必ず行う。

### お願い

- お子様の毎朝、検温及び健康状態のチェックをお願いします。
- 風邪症状や体調不良がある場合には、登校を控えるようにしてください。（出席停止扱いになります）
- お子様や家族でPCR検査を受ける場合、速やかに学校への連絡をお願いします。

## 8、9月の学校の様子

### 熊谷市英語弁論大会

8月26日（木）、妻沼中央公民館において熊谷市英語弁論大会が行われました。本校からは代表1名が参加しました。夏休み中も登校し、英語担当やALTの先生と何度も練習していました。当日は、学校の代表として、練習の成果を發揮し、身振り手振りを交えながら堂々とした発表でした。お疲れ様でした。



### 分散登校期間中の様子

クラスを前後半の2つに分けての登校を行いました。昇降口では、検温と手指消毒を行って各教室に入ります。教室では、机にパーティションをつけるなど感染症防止対策を行い、授業を行っています。生徒は授業後、牛乳を飲んで下校となります。



また、生徒が帰った後は先生方が教室等の消毒を行いました。

### 3年生進路説明会

3年生一人ひとりが、義務教育終了後の進路実現に向け、「自分の進路をどうするのか」重大な決定をしなければならない時期が近づいています。進路に関して思い悩むことも多くなると思いますが、これからの長い人生を展望し、ご家庭で話し合いのうえでお子様の進路を決定して欲しいと思っています。10月6日（水）の進路説明会へのご参加よろしくお祈いします。

### 吉岡グランドワーク

9月12日（日）に第4回目の活動を行いました。今回は北側歩道の草刈りなど整備を行いました。20名以上の方々に参加し作業しました。



### 11月の主な行事

- |                        |                      |
|------------------------|----------------------|
| 1日 彩の国教育の日、ハッピー愛語 DAY  | 15、16日 よしなび          |
| 2日 全校朝会                | 17日 後期中間テスト          |
| 3日 非行防止・薬物乱用防止教室       | 第3回PTA役員会            |
| 4日 くまなびスクール            | 18日 後期中間テスト くまなびスクール |
| 7日 里山の会                | 22日 2年校外学習（神川げんきプラザ） |
| 8日～12日 教育相談期間          | 24日 第2回熊谷市中3テスト      |
| 9日 生徒朝会（保健）            | 25日 くまなびスクール         |
| 11日 ハッピー愛語DAY、くまなびスクール | 26日 第75回银杏祭（合唱）      |
| 12日 部活動中止（～18日朝）       | 30日 学年朝会 生徒会立会演説会    |

10月の予定			
日	曜	行事予定	完全下校
1	金	新人戦熊谷市予選会 延期	17:00
2	土	新人戦熊谷市予選会 延期	
3	日		
4	月		17:00
5	火	全校朝会 ☆日課	16:30
6	水	進路説明会 ☆日課	16:30
7	木	くまなびスクール P:生徒会	16:30
8	金	☆日課 卒業アルバム撮影（個人）	16:30
9	土	ハートフル学級⑰	
10	日		
11	月	生活アンケート 第2回ライヴ実力テスト（3年）	17:00
12	火	ふれあい講演会 卒業アルバム撮影（委員会）	17:00
13	水		17:00
14	木	前期終業式 給食なし	12:00
15	金	秋季休業日 ※日直を置かない日	
16	土	秋季休業日 ※日直を置かない日	
17	日	秋季休業日 ※日直を置かない日	
18	月	後期始業式 給食あり	17:00
19	火	学年朝会	17:00
20	水	熊谷市駅伝競走大会	17:00
21	木	ハッピー愛語DAY くまなびスクール⑱ P:学年・学級	17:00
22	金	3年GTECコアテスト	17:00
23	土	ハートフル学級⑱	
24	日		
25	月	体育祭準備（午後） 熊谷市駅伝競走大会予備日	17:00
26	火	第75回体育祭 第2回学校運営協議会 延期	—
27	水		17:00
28	木	くまなびスクール⑳ P:学年・学級	17:00
29	金	1年校外学習（長瀬方面）	17:00
30	土	夫里郡子どもスポーツ交流会（くまびあ） 中止	
31	日	ハートフル学級⑲（閉級式）	